

Sébastien Legrix de la salle (associé), Edouard Schoenke (counsel) et Romane Spannaccini (collaboratrice) rejoignent Squadra Avocats.

Cette équipe qui dispose d'une **forte notoriété en droit immobilier** aura pour objectif la création et le développement de l'activité immobilière, tant en conseil qu'en contentieux, **notamment en matière de baux, de promotion immobilière, de construction, de cession d'immeubles, de fonds de commerce ou de droit au bail.**

La clientèle est composée d'acteurs nationaux et internationaux du monde de l'immobilier tant coté propriétaires qu'utilisateurs et ce, pour tous types d'actifs (commerce, bureau, logistique, industrie, hôtellerie...).

« L'ambition de Squadra Avocats est de construire progressivement une offre globale de qualité en droit des affaires, en privilégiant les synergies entre les différents pôles de compétence du cabinet. Avec l'arrivée d'une équipe de trois avocats en droit de l'immobilier, le cabinet se dote d'une expertise spécifique et complémentaire qui était demandée par nos clients » commente François Lan, associé gérant.

Avec ces arrivées, Squadra Avocats compte désormais une quarantaine d'avocats, dont 12 associés, entièrement engagés au service de la résolution des défis juridiques et stratégiques de ses clients.

